



## Trabajadores chilenos piden acelerar aumentos del salario mínimo

### Description

La Central Unitaria de Trabajadores (CUT) prepara hoy una propuesta al gobierno chileno para elevar el salario mínimo, de acuerdo al aumento de los precios de la canasta básica.

“El Estado y los empresarios tienen que hacerse cargo del alza del costo de la vida y poner como eje la acción del bienestar de los trabajadores”, expresó el presidente de la CUT, David Acuña.

El pasado año comenzó un aumento paulatino de los sueldos desde los 350 mil pesos (421 dólares) hasta los 410 mil pesos (493 dólares).

Sin embargo, el gremio considera necesario elevarlo hasta los 500 mil (601 dólares) para poder atender las necesidades básicas.

“Es una meta que nos acerca a superar la línea de pobreza”, dijo el dirigente sindical.

El Gobierno planteó que ese ingreso solo se podrá hacer efectivo a fines de 2025 o comienzos de 2026, pero la CUT desea una nueva conversación con el Ejecutivo para acelerar el aumento.

Acuña espera que en las próximas negociaciones los empresarios y el Gobierno entiendan a los trabajadores, cuyo sueldo no les alcanza para vivir.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Marzo 2023